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PROYECTO DE COMUNICACION

"La Cámara de Diputados de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo que
a través del Ministerio de Salud y en relación a los fondos
correspondientes a los gastos de funcionamiento del S.A.M.C.O Rafaela
"Dr. Jaime Ferré", informe:

1) Si es cierto que existe un significativo retraso en la remisión de las
partidas para atender los compromisos con los proveedores del
efector y cuya deuda acumulada superaria el millón de pesos,

2) En caso afirmativo, detallar los montos adeudados según
concepto y antigüedad de las facturas,

3) Si dicha demora en el giro de las remesas ha afectado el
desenvolvimiento del SAMCO en lo que respecta a la provisión de
los bienes y servicios mínimos para su normal y necesario
funcionamiento,

4) Qué medidas adoptará el Ministerio para superar esta emergencia
económica y financiera por la que estaría atravesando el efector
local"

Señor Presidente: \ -
El presente proyecto de comunicación tiene por objeto

requerir del Ministerio de Salud una información clara y precisa sobre la
situación económica y financiera por la que estaría atravesando el SAMCO de
la ciudad de Rafaela, como consecuencia de un importante atraso en la
transferencia de fondos que la Provincia debe efectivizarle para atender los
necesarios gastos de su funcionamiento.-
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Distintos comercios de la ciudad, así como también
numerosos profesionales vinculados a dicho efector, han puesto de manifiesto
la significativa mora en el pago de los bienes y servicios que le han sido
contratados y que en algunos casos, la cancelación de dichas deudas debería
haberse verificado en noviembre del año pasado.-

Muchos proveedores, más allá de esta situación irregular,
han seguido entregando productos y prestando servicios profesionales en
virtud del contenido social y humano que reviste el desenvolvimiento del
SAMCO local, pero la acumulación de compromisos impagos hace
insostenible en el tiempo la buena predisposición puesta de manifiesto por
muchos de ellos.-

Es de público conocimiento el déficit que registran las
finanzas públicas provinciales, que entre otras cosas produjo una paralización
casi total de la obra pública como consecuencia del no pago de
certificaciones, pero lo que es mucho más preocupante es que esta acuciante
situación económica financiera pareciera que se estaria trasladando a otros
sectores más vulnerables de la Administración Central, como lo son los
Hospitales y Samcos provinciales.-

Situación como la descripta en la ciudad de Rafaela se
estaría replicando en otros puntos de la provincia.

En el convencimiento de que el Poder Ejecutivo sabrá
priorizaraquellos gastos y compromisos destinados a atender las necesidades
más urgentes de la comunidad, como lo es la salud de la población, es que
requerimos la urgente intervención del Ministeriode Salud a fin de que brinde
una solución definitiva al problema expuesto, permitiendo de este modo
sostener las mínimas condiciones que posibiliten a hombres y mujeres recibir
los servicios que le son necesarios para el cuidado de su salud.

Por la importancia de la problemática expuesta, es que
solicitamos de nuestros pares la aprobación del presente proyecto de
comunicación.- -

2012 - AÑO DEL BICENTENARIO DE LA CREACiÓN DE LA BANDERA NACIONAL

JGral. López 3055. (S3000DCO) Santa F. -Argentina


